

Rechazo al proyecto de ley del IVA

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 30 de Abril de 2015 01:55



(San Juan, 30 de abril de 2015) - El rechazo al proyecto de ley del IVA en la Cámara de Representantes ocurrido anoche, representa el sentir de la inmensa mayoría del Pueblo puertorriqueño, más allá de consideraciones partidistas o de otra índole.

Al volcar toda su ira contra los seis representantes del PPD que votaron contra la medida, el gobernador Alejandro García Padilla y el presidente de la Cámara Jaime Perelló, pretenden evadir su responsabilidad por querer imponerle al Pueblo una alegada reforma contributiva dañina y onerosa.

Si alguien debe ser denunciado e incluso, si alguien debiera renunciar a su cargo por incompetente, son García Padilla y Perelló, que no han dado la talla como dirigentes de este País.

Evidentemente estamos ante un profundo problema económico nacional que tiene que ser enfrentado de otra manera, generando riqueza y no imponiendo tributos a la ciudadanía empobrecida y maltratada.

Es una situación relacionada estrechamente con la ausencia de poderes para diseñar una economía nacional y un proyecto de País. Las medidas legislativas son meros paliativos.

Rechazo al proyecto de ley del IVA

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 30 de Abril de 2015 01:55

Nuestro Pueblo, que se ha levantado como uno solo para enfrentar con éxito la ley del IVA, deberá avanzar en ese reclamo de poderes indispensable para hacer de Puerto Rico un mejor país, con una economía saludable y una calidad de vida como la merecemos todos y todas.

Prof. Julio A. Muriente Pérez
Dr. Héctor L. Pesquera Sevillano
Lcda. Wilma E. Reverón Collazo
Copresidentes MINH